
Consiglio Comunale INT 428 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: MURAZZI, ENNESIMA SERATA ALL’INSEGNA DELLA VIOLENZA.

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

alle due di notte di Sabato 31 Agosto 2024, ai Murazzi del Po, davanti ai locali della movida, si è
perpetrata una vera e propria battaglia di guerriglia urbana, con lancio di sedie, oggetti vari e vetri
infranti. 
La mega rissa ha sconvolto i cittadini, presenti sul posto per trascorrere la serata in compagnia ed ha
letteralmente  terrorizzato  i  residenti  compromettendo  la  sicurezza  dei  Torinesi,  già  logorata  in
precedenza e minata per l’ennesima volta.
Poche  ore  prima  una  baby  gang  aveva  accerchiato  alcuni  ragazzi  per  derubarli,  prendendoli  a
schiaffi e bastonate.
Questi  episodi gravissimi riportano alla mente il  tragico 21 gennaio 2023 quando un gruppo di
ragazzi lanciò una bicicletta all’altezza dell’entrata di una discoteca sul fiume, colpendo in pieno un
giovane studente universitario, ora costretto all’utilizzo della sedia a rotelle.

CONSIDERATO CHE

quello citato in premessa è l’ennesimo angoscioso ed inaccettabile episodio di violenza che rende
Torino una città dalla sicurezza reale e percepita assolutamente insufficiente a garantire un sicuro e
sereno soggiorno ai suoi abitanti e frequentatori; 

le pattuglie di vigili urbani che prestano servizio notturno sono pochissime ed il numero di agenti
della Polizia Municipale operativi è esiguo ed assolutamente insufficiente a garantire la sicurezza,
diurna e notturna richiesta da una Città, purtroppo, ormai oggettivamente pericolosa; 

stando alle ultime dichiarazioni dell’Assessore Porcedda accorpare Uffici e Sportelli costituirebbe
la ricetta per mandare più vigili sulla strada: accomodamento, peraltro, già adottato in passato, che
non ha ottenuto risultati apprezzabili.
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INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

quali soluzioni si intendano porre in essere per garantire la sicurezza, anche notturna, sul territorio
cittadino;

quanti vigili urbani siano impegnati in servizi istituzionali operativi sul territorio e quanti invece
prestino la loro opera all’interno di uffici;

quante  assunzioni  siano  state  previste  per  il  bienno  2023/2024  e  quanti  agenti  siano  stati
effettivamente assunti e formati fino ad oggi; 

quanti agenti,  in totale, siano presenti sul territorio cittadino e quanti  invece dovrebbero essere,
secondo la vigente normativa, in base al numero di abitanti residenti.

Torino, 04/09/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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